

# Bonnes années, bonne santé

Le groupe hospitalier de la Haute-Saône renforce sa cohérence de soins et d'organisation jusqu'en 2020.

**P**lus d'efficacité et de proximité, de coopération en somme, telle est la direction donnée par le monde de la santé en Haute-Saône depuis la fusion, en janvier dernier, des établissements CHI 70, Maspas 70 et Ehpad Gribouillard-Villersexel. Soit un groupe hospitalier disposant de 1233 lits et places, déployé sur huit sites géographiques desservant des activités sanitaires et médico-sociales.

Un projet d'établissement pour les cinq années à venir vise désormais à renforcer cette volonté de cohésion. La satisfaction des besoins de santé de la population, la mise en sécurité des parcours de soins, l'intégration des nouvelles technologies ou l'adaptation de l'offre de formation, comme autant de fondements de ce plan 2016/2020 présenté dans le détail hier soir au parc des expositions de Vesoul, sous la conduite du président du conseil de surveillance, Alain Joyandet, du directeur du Groupe hospitalier 70, Pierre Mathis, et du président de la commission médicale d'établissement, le Dr Toufiq El Cadi.

### Passer d'un hôpital de séjours à un hôpital de parcours

Des tables rondes ont notamment permis d'approfondir des thèmes comme les parcours de prise en charge (la cancérologie fait figure d'exemple), la filière gériatrique (où l'importance d'une équipe mobile et de sites de proximité a été mise en avant), et les relations ville-hôpital (déploiement de la messagerie sécurisée de santé).

Ce projet s'articule autour d'axes stratégiques. Il s'agira de conforter une offre de soins diversifiée et cohérente en relation étroite et pour certaines spécialités, avec l'échelon régional, voire interrégional.



■ Outre le CHI Vesoul, le GH 70 ce sont les sites Lure/Luxeuil (médecine polyvalente, soins de suite, consultations) et les établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Lure/Luxeuil/Héricourt/Neurey/Gy/St-Loup/Villersexel) Photo Br. GRANDJEAN

D'autant plus dans un contexte de débat autour de la création des Groupements Hospitaliers de Territoires (GHT). Le projet d'un GHT haut-saônois est porté par le projet d'établissement ; il se veut compatible avec le Centre hospitalier régional universitaire de Besançon.

De même, passer d'un hôpital de séjours à un hôpital de parcours au sein d'un territoire constitue l'axe central du projet d'établissement. Celui-ci veillera à une bonne organisation des soins, propice au bien-être du patient, mais aussi des professionnels de santé. La bonne coordination du parcours du patient en est une composante essentielle.

Ph.B.

### Le parcours santé simplifié et sécurisé

► Le groupe hospitalier de Haute-Saône se dote du système MSSanté (messagerie sécurisée de santé) qui a déjà fait ses preuves dans une quinzaine d'établissements de santé pilotes en France.

► Complémentaire au dossier médical patient, cet outil e-santé va permettre de faciliter les échanges entre professionnels de santé (médecins, pharmaciens, kinésithérapeutes, infirmières...) dans l'intérêt du patient.